

~ 東の丘に芳しく香れ~

輝け!東芳っ子

令和5年 9月 4日 東芳小学校だより 第16号

文青:校長 山際裕之

2学期スタート! ~教育活動の充実に努めます~

長い夏休みが終わり、8月25日に2学期の始業式を行いました。学校に元気な子どもたちの笑顔がもどり、 活気に満ちあふれています。例年以上に猛暑が続き、始業式当日の体育館は熱中症が心配される状況だったため、始業式は予定を変更して校内放送により行いました。

校長式辞では、これまで以上に自分のよさを生かし伸ばしてほしいこと、他の人のよさを認め合いながら諸 活動を充実させてほしいことを話しました。そのために、時間や集団生活の約束ごとを守ったうえで、人とち がう方法や考え、価値観など(多様性)を互いに大切にさせて、何事にも主体的に取り組む子どもに育ててい きたいと考えています。また、熱中症や感染症の予防も含めて、全員が健康に留意して元気に生活してほしい : とを話しました。教育活動の充実に努め、全員が元気で有意義な2学期を過ごせるように支援していきたい と思います。

毎日危険な暑さが続くことから、始業式から先週までは業間の外遊びを含むすべての体育的活動を自粛して きました。子どもたちが思いっきり体を動かしたり遊んだりできるように、はやく秋らしい気候になってもら いたいですね。

オンラインで全校集会を行いました

8月31日の全校集会は、体育館で1年生、3年生、5年生の代表児童による2学期の抱負の発表を予定し ていましたが、猛暑のため校長室と各教室を zoom でつないで全校集会を行いました。オンラインになってし まいましたが、集会委員の児童が進行を務め、3人の代表児童が堂々と2学期にがんばりたいことを発表しま した。児童全員が目標に向かってがんばることを期待しています。







1年生代表 戸田 結葵さん

わたしが2がっきに、いちばんがんばりたいことは、かんじのがくしゅうです。これから、80じ、かんじ がでてくるので、ただしくおぼえたいです。

2ばんめは、たしざんとひきざんです。2がっきはくりあがりやくりさがりがでてくるので、がんばります。 3つめは、まいにちきゅうしょくをのこさないで、ぜんぶたべることです。

2がっきもぜんりょくでがんばります。

3年生代表 佐藤 優太さん

2学期にがんばりたいことは、3つあります。 1つめはさかあがりです。なぜかというと、毎回やる時にみんなに「おしかったね」といわれて、出来そうなのに出来ないで体育のべん強が終わってしまって、くやしいからです。だから2学期にできるようになりた

・ 2 へ。 2 つめは、国語のべん強です。国語のテストのべん強では、やらない文章問題で、頭の中でどこの文章がど この問題にあてはまるのか少し分からなくなるからです。なので、自主学習でがんばりたいです。 3 つめは、お手伝いです。毎日、お母さんがご飯を作る時に大へんそうだからです。ぼくもお手伝いをして お母さんを少しでもらくにしてあげたいです。

5年生代表 大内

年生代表 大内 任さん ぼくの2学期のめあては、3つあります。

1つめは、漢字をがんばることです。わからない漢字をひらがなで書いていたので、きちんと調べて、覚え て書きたいです。

2つめは、スポ少をがんばることです。ぼくの守るところはレフトというところです。守備がまだ完ぺきで はないので、ボールをとる練習やオールをまっすぐ投げる練習をがんばりたいです。バッティングでも、どん

な球でも打てるように、一生けん命がんばって練習をしたいです。 3つめは、早ね早起きをすることです。ぼくは、朝、なかなか早く起きられなくてお母さんに起こされるので、夜ふかしをしないで9時にはねて、次の日の朝世記ことなっても自分で起きられるようにしたいです。 ぼくは、この3つのめあてをがんばって、よい2学期にしたいです。

9月3日に実施したPTA奉仕活動に多くの皆様に参加していただきました。暑い中、早朝にもかかわらず ご協力いただいたことに心より御礼申し上げます。おかげさまで、子どもたちが活動するエリアの環境を整え ることができました。この環境の中で教育活動が充実するよう努めてまいります。